



Außenminister Westerwelle zur Wahl eines Übergangspremiers der Nationalen Koalition durch die syrische Opposition

Außenminister Westerwelle zur Wahl eines Übergangspremiers der Nationalen Koalition durch die syrische Opposition
Außenminister Westerwelle erklärte heute (19.03.) während seines Aufenthaltes in Tunis: "Ich begrüße die Wahl von Ghassan Hitto zum Übergangspremierminister der syrischen Opposition als weiteren Schritt zur Einigung und Festigung der syrischen Opposition. Die Wahl dieses Fachmanns stärkt die Aussichten auf Fortschritte beim Wiederaufbau von Gebieten Syriens, die nicht mehr unter Kontrolle des syrischen Regimes stehen. Deutschland unterstützt die Anstrengungen, um die Lage der Menschen dort zu verbessern."

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.